
Edgar Salli (#7)
Beitrag von „quaks“ vom 29. Oktober 2017, 15:10

so schlecht Wahnsinn ....

Das beste wäre einfach sein Vertrag auflösen , lieber ne Abfindung zahlen als Köllner die
Möglichkeit geben den nochmal zu bringen
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